



園だより地域版 3号 平成30年3月

今年の冬は記録的な寒さでしたが、それでも福寿草の開花や日々暖くなる陽の光に、春の訪れが近いことを感じます。

保育園の子どもたちもそれぞれ一つずつ大きくなり、進級や年長組は就学を楽しみに元気に過ごしています。

### 「お相撲週間 相撲甚句を覚えたよ！」

毎年1月の後半の約1週間を「お相撲週間」として、3歳児から5歳児のクラスの子も達が、保護者と一緒に自分の四股名を決めてクラス毎に総当たりの相撲大会を行っています。今年も22から26日の一週間がお相撲週間で、思い思いの四股名で熱戦を繰り広げました。



初日には、たろっこ館館長の菊池昭二さんをお呼びして、相撲甚句を教えてください一緒に唄いました。

子ども達にとって、とても新鮮だったようです。

### 楽しかったそりっこ遠足

2月8日、年長組がテンパーク(岩手山青少年の家)へバスに乗そり遠足に行って来ました。

新雪が積もった坂をみんなで踏み固め…。スベル!スベル!  
そり遊びを満喫してきました。



### 楽しかった「レストランごっこ」

毎月行っている誕生会の一こまを紹介いたします。その月の誕生児をみんなでお祝いをした後、お楽しみのイベントがあります。

2月はレストランごっこでした。各クラスで製作した(紙などで)食べ物を販売。年長組・年中組は、品物の販売や1・2歳児と一緒に買い物をしたり、食べさせてあげたり…大活躍でした。ほのぼのとした優しさが溢れ、保育園ならではの異年齢児のふれあひが見られました。



### みずき団子作り・餅つき会

みずき団子作りと餅つき会をしました。赤・黄・緑・白色の団子をみずきに飾り、今年の健康と五穀豊穰を願いました。



餅つきは、3園の男性係、杵を振り降ろし、美味しいお餅が出来上がりました。3歳以上児が磯部餅、安倍川餅、ずんだ餅にして美味しく食べました



### 「園開放『つばさ広場』のご参加状況

今年度の園開放は、平成29年5月から平成30年2月まで全20回計画したうち、インフルエンザ流行により2回中止し、18回実施致しました。

お陰様でのべ132組の親子1回平均7.3組の親子(1回平均7.3組の親子)にご参加いただきました。

12回継続してご参加くださった方もおり、とても嬉しいです。

### ＜来年度の開催予定＞

5月から来年2月まで

開催日 毎月第2・4火曜日

時間 9時30分から11時まで

対象年齢 0歳からおおむね3歳まで

保護者(祖父母の方もどうぞ)と一緒に園の子ども達とホールや園庭で遊びます。

(年間計画を立て、遊びの内容を工夫しています。)どうぞお気軽にいらしてください。お待ちしております。

### 猛威を振ったインフルエンザ

今年のインフルエンザは、当園でも猛威を振るい、1月から2月末の2か月の間に53名が罹患しました。ほとんどがインフルエンザB型でした。開園以来初めてのことです。3月に入りようやく終息をし、ほっとしているところです。